

Un 'Picnic de Libros - El Nuevo Herald (Miami, FL) - 24 de febrero del 2019 - page 4D

24 de febrero del 2019 | El Nuevo Herald (Miami, FL) | Por Redacción/el Nuevo Herald | Page 4D

Chicos y grandes se alegran por igual cuando los invitan a disfrutar de una tarde de picnic sobre la hierba, con coloridos manteles. Pero el picnic que se realizará el sábado 2 de marzo en los jardines del Koubek Center del Miami Dade College tendrá una característica especial: las cestas no estarán llenas de alimentos, sino de obras de literatura infantil para leer y compartir en familia.

El Picnic de Libros, una original y exitosa propuesta de animación a la lectura, regresa a Miami organizado por la Fundación Cuatrogatos, la Feria del Libro de Miami y Conecta Arts Miami. Esta actividad gratuita se iniciará a las 2:00 p.m. con la presentación de la obra de teatro para niños *El camino del bosque*, escrita y dirigida por **Eddy Díaz Souza**, con las actuaciones de Simone Balmaseda y Juan Carlos Bermejo. Se trata de un espectáculo que utiliza títeres y música para recrear un cuento popular cheroquí. A continuación, Michael Gil ofrecerá la performance titulada *Un viaje musical*, en la que los niños podrán conocer instrumentos musicales de diferentes culturas del mundo.

En opinión de Lissette Méndez, directora de programas de la Feria del Libro de Miami, "El Picnic de Libros contribuye a nuestra misión de crear una comunidad de lectores y ciudadanos comprometidos; es primordial enseñarles el hábito de la lectura desde niños".

Los cuentos tendrán un papel protagónico en el evento, pues podrán disfrutarse de distintas maneras. Nitsy Grau y Leopoldo Morales, de Troop of Actors, ofrecerán un espectáculo de narración oral, mientras que Leonardo Van Schermbeek dará vida a más de una docena de personajes diferentes en el unipersonal *Las medias de los flamencos*, adaptación del relato del escritor uruguayo Horacio Quiroga. Por su parte, Dotty Vásquez Mantero combinará libros y títeres en su presentación, y no faltará el kamishibai o teatro de papel a cargo de **Díaz Souza**.

El programa incluirá, además, un espacio para estimular la expresión plástica de los más chicos, a cargo del ilustrador y diseñador Jefferson Quintana, y se repartirán tarjetas literarias con cuentos, versos e ilustraciones creadas por artistas hispanos como Daína Chaviano, Iliana Prieto, Chely Lima, Cristina Rebull, Sergio Andricaín, David Rodríguez, María Sánchez y Alexis Lago.

"Queremos ofrecer una tarde de cultura y recreación, en la que los niños y los adultos que los acompañen se relacionen de forma lúdica y gozosa con la literatura, el teatro, la música y las artes plásticas", explica el escritor Antonio Orlando Rodríguez, uno de los creadores de la Fundación Cuatrogatos. "Va a ser un evento muy especial, con muchas sorpresas, en el que se celebrará el idioma español, tan importante para la comunidad de Miami, y se podrán escuchar y leer historias provenientes de diversas regiones del mundo, con el propósito de fomentar el conocimiento de culturas diferentes".

Los niños (y también los adultos, si se animan) están invitados a asistir al Picnic de Libros

disfrazados como sus personajes favoritos del mundo de la fantasía. La ilustración utilizada en el cartel promocional del evento es obra de Alfonso Ruano, uno de los grandes creadores españoles de libros para niños.

"Picnic de Libros es una iniciativa que moviliza mucha energía encaminada a despertar en las niñas y niños un deseo, un interés por la lectura", opina Nitsy Grau, escritora y coordinadora de medios de Spanish Publishers. "El niño asocia el libro con alegría, con espacio abierto, con juego, con el hecho de compartir en familia y en comunidad. Lo asocia con algo divertido y colorido. Vale la pena ir. Los cuenteros cuenta cuentos estamos felices de ser, una vez más, parte de esta experiencia. ¡Nos vemos en el picnic!".

Picnic de Libros, sábado 2 de marzo, de 2:00 a 5:00 p.m. Koubek Center, 2705 SW 3rd St, Miami, FL 33135. Entrada libre.

CITATION (MLA STYLE)

Nuevo Herald, Por Redacción/el. "Un 'Picnic de Libros'." *Nuevo Herald, El (Miami, FL)*, 1st State ed., sec. Features, 24 Feb. 2019, p. 4D. *NewsBank: Access World News – Historical and Current*, infoweb.newsbank.com/apps/news/document-view?p=WORLDNEWS&docref=news/171CDD495FF14AB8. Accessed 17 Aug. 2019.

Copyright (c) 2019 El Nuevo Herald